

Star Alliance □

Guardians of the light

Von abgemeldet

Prolog:

Plitsch, plitsch. Das Geräusch des beständig herunterfallenden Blutes war der einzige Ton, welcher das Schlachtfeld erfüllte. Wenn man genauer hinhörte, konnte man das schmerzerfüllte Keuchen einer Frau hören. Sie schien schreckliche Schmerzen zu haben.

Fassungslos hielt sich Pluto die blutende Schulter. Sie war getroffen. Warum nur? Warum hatte sie diesen, alles entscheidenden, Kampf verloren? Sie hatte doch all ihre Magie eingesetzt. Sie hatte gekämpft, wie noch nie zuvor. Aber nun? Nun kniete sie am Boden, zwischen ihren bereits geschlagenen Mitkämpfern, völlig hilflos und hatte schreckliche Schmerzen. Pluto hatte sicherlich schon viel zu viel Blut verloren, ihr Körper war völlig entkräftet von den zahlreichen Wunden, und ihre Magie war erschöpft.

Plötzlich trat er vor sie. Der, der dies zu verantworten hatte. Pluto hob mühsam den Kopf und sah ihm ins Gesicht. Wie gern sie doch aufgestanden wäre und ihm ins Gesicht gespuckt hätte, ihn angeschrien oder geschlagen hätte. Aber sie konnte nicht. Lediglich ein Röcheln verließ ihren Mund und ihr Gegenüber lachte höhnisch auf. Plutos Wut steigerte sich ins Unermessliche. Wie konnte er es wagen, sie auszulachen?

"Pluto... Wie tief du nur gesunken bist", hauchte ihr Gegner boshaft grinsend. Die Angesprochene konnte nichts tun, außer zu knurren. Selbst dabei verschluckte sie sich an ihrem eigenen Blut. "Ich mache dir einen Vorschlag, Pluto. Ich werde dich verschonen. Jedoch musst du etwas für mich tun", schlug ihr Gegenüber vor. Pluto hustete.

"Töte Rin."

Die Frau riss ihren Kopf nach oben und mobilisierte ihre letzten Kräfte, um zu

schreien: "Lieber sterbe ich, als dass ich meine Freunde verrate!", brüllte sie.

"Wie du meinst", knurrte der Mann wütend, bevor er einen schwarzen Strahl purer Energie auf Pluto abschoss.

Das Letzte, was man von Pluto hörte, war ein animalischer Schrei voller Schmerzen